



Honteux !!!

Alternative Police saisit le Ministre



Alternative Police a écrit sans délai au Ministre de l'Intérieur qui nous a répondu se saisir du dossier.

Les fonctionnaires de Police se sont engagés pour protéger les concitoyens et non pour se faire injurier, diffamer voire menacer de mort constamment sur les réseaux sociaux.



NOTRE ACTION :

Face à la recrudescence de la haine "anti-flic" sur les réseaux sociaux, ALTERNATIVE Police Cfdt réagit en saisissant désormais le Procureur de la République pour diffamation publique.

Nous ne pouvons nous laisser comparer à des soldats SS, ni à des tueurs d'enfants.

Il est inacceptable qu'il soit porté atteinte à l'honneur et à la considération des forces de l'ordre.

A chaque fois, Alternative Police - Cfdt agira !



Nous n'avons fait qu'obéir aux ordres



Notre priorité :

Défendre vos intérêts

Notre devoir :

Vous informer